PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



26 24/9/2025

**OPINIÓN** 





## Todavía integrante de Morena

El caso de Hernán Bermúdez Requena sigue generando sombras en Morena. Aunque el exsecretario de Seguridad de Adán Augusto López en Tabasco fue detenido por delincuencia organizada, la dirigencia no lo ha expulsado formalmente. Desde Sinaloa, Luisa María Alcalde explicó que sólo tiene suspendidos sus derechos partidistas y que la expulsión definitiva llegará hasta que exista sentencia firme. "No podríamos adelantarnos... el procedimiento ordinario marca que debe esperarse la resolución final", dijo. Mientras tanto, Bermúdez sigue apareciendo en el padrón de militantes del partido. La tardanza es extraña: el discurso va por un lado, pero los tiempos internos por otro.

## Adán se juega su vida... política

Mientras Adán Augusto López carga con el desgaste por la captura de su exfuncionario y (¿ex?) amigo, en el Senado enfrenta otra grieta: la discusión de la reforma a la Ley de Amparo de Claudia Sheinbaum. El coordinador rechazó abrir conversatorios, pero varios morenistas –como Manuel Huerta y Javier Corral– confirmaron diálogos con Ernestina Godoy y hasta con Arturo Zaldívar para abrir mesas de diálogo. Puede sonar simbólico, pero si Adán pierde esta batalla, pierde autoridad. Y sin autoridad, cada vez está más cerca el fin de su liderazgo indiscutible en el Senado.

# Con los nervios de punta

Y nomás por no dejar, cuando un reportero le preguntó al exsecretario de Gobernación por los expedientes contra Bermúdez Requena, donde además lo mencionan por supuestamente solapar a *La Barredora*, terminó acusándolo de "mentiroso". De haber llegado a la Presidencia, López Hernández no haría tantos corajes con los youtubers y sus preguntas a modo, pero qué se le va a hacer.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



**OVACIONES** 

24/9/2025

OPINIÓN



### Cárteles de saliva

En la comparecencia de Rosa Icela Rodríguez en la Cámara de Diputados, el PAN volvió a golpear con los hijos de AMLO: el diputado Marcelo Torres Cofiño habló del "cártel de Palenque" y anunció que ampliaron la denuncia por huachicol ante la FGR. Horas después, en el Senado, el priista Alito Moreno presentó su propia versión: el "cártel de Macuspana", denunciado incluso ante la DEA y el FBI. La creatividad para bautizar presuntas redes criminales abunda, pero todos saben que esos expedientes no llegarán lejos. La oposición encontró en el huachicol una forma de hacer ruido mediático, pero no así de rentabilidad electoral.

## Curiosa pifia

En el mismo contexto, el panista Torres Cofiño aseguró además que su fracción parlamentaria denunció penalmente a los hijos del expresidente López Obrador e incluso al hijo menor del exmandatario, **Jesús Ernesto López Gutiérrez**, quien estudia apenas la universidad. Luego, sin corregir el yerro, en la versión estenográfica simplemente se eliminó el nombre. ¿Habrá sido sólo un lapsus?

#### Desmemoriado

Luego de que su coordinador parlamentario. Ricardo Monreal, "se lo sugirió," el diputado Sergio Gutiérrez Luna anunció que enviará un oficio al Instituto Nacional Electoral para aclarar que el proceso administrativo contra dos consejeras y cuatro exconsejeros se quedó sin materia. Tras asegurar que ya ni se acordaba del caso, señaló que la queja se quedó sin materia, porque la revocación de mandato se realizó sin contratiempos.